



SiC Processing schließt Produktionsstandort in Herøya / Norwegen

Hirschau, 27.04.2012 – Spätestens zum 30.06.2012 stellt die SiC Processing AS, die norwegische Niederlassung der SiC Processing Gruppe, am Standort Herøya den Betrieb seiner Produktionsanlagen ein. Bedingt durch die komplette Schließung der letzten Waferproduktion beim Hauptkunden in Herøya / Norwegen ist der Weiterbetrieb der Produktionsanlagen der SiC Processing am Standort Herøya wirtschaftlich nicht mehr sinnvoll. Die Entscheidung betrifft rund 100 Mitarbeiter. Somit werden weitere 4 Produktionslinien im Werk Herøya II mit einer Jahreskapazität von 44.000 Tonnen - zusätzlich zu den bereits im Juli 2011 außer Betrieb genommenen 2 Linien im Werk Herøya I - dauerhaft stillgelegt. Grundlage der Geschäftsbeziehungen bilden Langfristverträge bis 2019 zur Aufbereitung von Sägesuspension (Slurry) mit dem Kunden. Derzeit werden Gespräche zwischen dem Management der SiC Processing und dem Kunden zur weiteren Vorgehensweise geführt. Das Management der SiC Processing Gruppe bedauert sehr, diese Maßnahme ergreifen zu müssen, sieht jedoch derzeit keine Alternative, die den Weiterbetrieb des Werkes ermöglichen könnte.

Registrieren Sie sich auf unserer Website unter <http://www.sic-processing.com/index.php/Newsletter.html> um automatisch die aktuellen Meldungen der SiC Processing Gruppe zu erhalten.

Über die SiC Processing GmbH:

Die SiC Processing ist führender Anbieter für die Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (= Slurry) aus der Photovoltaik- und Halbleiter-Industrie. In nur elf Jahren hat sich die SiC Processing Gruppe als weltweit führendes Dienstleistungsunternehmen im Bereich der Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (Slurry) etabliert. Derzeit betreibt die SiC Processing Gruppe Anlagen in Deutschland, USA, Italien, Norwegen und China und erreicht weltweit eine jährliche Aufbereitungskapazität von mehr als 240.000 Tonnen pro Jahr. Neben dem Mehrheitseigner Nordic Capital Fund VII ist die Gründerfamilie mit 25 Prozent am Unternehmen beteiligt. Weltweit sind in der Unternehmensgruppe derzeit rund 900 Mitarbeiter beschäftigt.

Ansprechpartner für Pressefragen

Markus Kreuzer
Head of Marketing and Communications
Telefon: 0049 (0) 9622 - 70 39 273
E-Mail: markus.kreuzer@sic-processing.de



SiC Processing shuts down its production site in Herøya / Norway

Hirschau, 27th April, 2012 – latest by end of June 2012 SiC Processing AS, a subsidiary of the SiC Processing Group, is closing its production site in Herøya/Norway.

Caused by the permanent close-down of all production facilities for wafers at its main customer in Herøya the operation of the slurry recycling plant of SiC Processing is no longer cost efficient and economic. Thus 4 production lines at plant Heroya II with an annual capacity of 44,000 tons are affected, in addition to the 2 lines at plant Heroya I already closed down in July 2011. As a result, c.100 employees will have to be laid off at location Herøya. The business relation between SiC Processing and its customer is based upon long-term slurry supply contracts with durations until 2019. Both parties are currently discussing further steps and proceedings.

The management of the SiC Processing Group regrets these measures very much, however there are unfortunately at present no alternatives for a continuous economical operation of the plants.

Please register at our website <http://www.sic-processing.com/index.php/Newsletter.html> to automatically receive the latest news of SiC Processing group.

SiC Processing GmbH

SiC Processing GmbH is the leading provider for the recovery of used slurry from the photovoltaic and the semiconductor industry. With about 900 employees worldwide the group is located with an annual production capacity of currently 240,000 tons per year in 5 countries all over the world. Production sites are located in Germany, China, Norway, Italy and USA. The founder family holds a 25% stake beside the majority shareholder Nordic Capital Fund VII.

Press Contact:

Markus Kreuzer
Head of Marketing and Communications
Phone: 0049 (0) 9622 - 70 39 273
E-Mail: markus.kreuzer@sic-processing.de